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雲林縣崙背鄉民代表會第22屆第11次及第12次臨時會議事日程表

日
期 星

 期
會

次

議程時間 上午

10：00－12：008:50

下午

2：00－5：00

五

二

一

114年
  3月
 21日

114年
  3月
 25日

114年
  3月
 24日

第
一
次
會

第

12

次

臨

時

會

第

11

次

臨

時

會

第
三
次
會

第
二
次
會

代表

報到

代表

報到

代表

報到

四

五

114年
  3月
 27日

114年
  3月
 28日

第
五
次
會

第
六
次
會

代表

報到

代表

報到

討論事項

審議議案

討論事項

審議議案

討論事項

審議議案

一、報告事項
二、討論事項
    審議議案

一、預備會議
二、開會典禮
三、報告事項
四、討論事項

一、
    審議議案
二、臨時動議
    其他討論
三、宣讀會議記錄(3月27、28日)
四、閉會

討論事項

114年
  3月
 23日

114年
  3月
 22日

六

日 例 假 日

例 假 日

三
114年
  3月
 26日

第
四
次
會

代表

報到





出缺席人數：“／”係指出席、“Ｘ”係指請假、“日”係指星期日、

“週”係指週休。

代表出缺席一覽表
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預備會議紀錄

一、開會時間：113年3月21日上午10時05分至10點20分

二、開會地點：本會議事廳。

三、出席代表：蔡主席誌山、林副主席金玲、李代表明恭、

              李代表居安、李代表國平、李代表日有、

              廖代表高源、李代表日存、梁代表献東、

              林代表基明、蔡代表日生

四、列席人員：鄉長李泓儀、秘書廖坤猛、民政課課長黃茗綉、

              財政課課長吳秀蓮、建設課課長羅建評、農業課

              課長詹健宗、社會課課長鄧順廷、人事室主任李

              姿慧、主計室主任楊戴州、政風室主任李培銘、

              幼兒園園長李若苓、清潔隊隊長曾淑貞、圖書館

              管理員廖世宗、市場管理員李日傑、殯宗所所長

              侯信強代               

主席：蔡主席誌山    司儀：李秘書文正        紀錄：李怡憑

報告事項：

一、秘書報告議事日程表：
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雲林縣崙背鄉民代表會第22屆第11次及第12次臨時會議事日程表(預定)

日
期 星

 期
會

次

議程時間 上午

10：00－12：008:50

下午

2：00－5：00

五

二

一

114年
  3月
 21日

114年
  3月
 25日

114年
  3月
 24日

第
一
次
會

第

12

次

臨

時

會

第

11

次

臨

時

會

第
三
次
會

第
二
次
會

代表

報到

代表

報到

代表

報到

四

五

114年
  3月
 27日

114年
  3月
 28日

第
五
次
會

第
六
次
會

代表

報到

代表

報到

討論事項

審議議案

討論事項

審議議案

討論事項

審議議案

一、報告事項
二、討論事項
    審議議案

一、預備會議
二、開會典禮
三、報告事項
四、討論事項

一、
    審議議案
二、臨時動議
    其他討論
三、宣讀會議記錄(3月27、28日)
四、閉會

討論事項

114年
  3月
 23日

114年
  3月
 22日

六

日 例 假 日

例 假 日

三
114年
  3月
 26日

第
四
次
會

代表

報到



李秘書文正：主席、副主席、各位代表大家好，請各位打開議案

　　　　　　書的第一頁議程表，第22屆第11及12次臨時會自 3

　　　　　　月21日起至3月28日止，不包含例假日，總共有6天

　　　　　　的時間，總共有6個議案。其中第4號議案「麥寮汽

　　　　　　電股份有限公司促協金補助計畫核定羅厝村及崙前

　　　　　　村路面改善工程，金額計新台幣 300 萬元整」墊付

　　　　　　案，崙背鄉公所於3月5日函送本會;第5號議案「崙

　　　　　　背鄉老人活動中心門窗及牆面整修，新台幣 350 萬

　　　　　　元」墊付案、第 6 號議案「崙背2025客家節慶歡樂

　　　　　　詔安年 - 小龍舞詔迎新春活動 120萬5,036元」墊付

　　　　　　案，崙背鄉公所於 3 月11日函送本會，相關資料置

　　　　　　於各位代表桌上，擬列入第4至第6號議案。請各位

　　　　　　代表審閱本次臨時會的議程及議案是否需要修正？

　　　　　　請主席諮議各位代表，以上。

蔡主席誌山：有關議程及議案的部份，各位代表有沒有意見？

　　　　　　(無) 

李秘書文正：沒有變更，我們議程經過剛才主席諮議各位代表，

　　　　　　沒有修正，我們就照原訂議程及議案進行。

二、上次大會議決案執行情形及會務處理情形

　　(一)、上次大會議決案執行情形：

   　　　 報告上次會議議決案執行情形，公所提出6個議案，

大會審查意見：
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   　　　 李明恭代表提出1個議案，經過第22屆第9次及第10次

   　　　 臨時會的議決，本會於 113 年11月29日隨函檢附議決

   　　　 書2份送公所。

    (二)、會務處理情形：

   　　　 1. 本年度公職人員財產申報擴大授權服務乙案，雲林

   　　　   縣政府函文告知，因 114 年度相關業務預算遭刪減

   　　　   96％，其中公職人員財產申報查核平台因預算不足

   　　　   ，故授權介接財產資料提供申報人之服務，於 114

   　　　   年3月1日起開始停止服務。是以，本年度之定期申

   　　　   報，請各位代表自行查詢各項財產後據實辦理線上

   　　　   申報。

   　　　 2. 本年度經建考察於4月8日至10日間辦理，考察地點

   　　　   在台北巿及新北巿，請各位代表踴躍參加。

   　　　 3. 各位代表如果已完成健康檢查或繳納保險費用，請

   　　　   儘速檢附健康檢查費收據，或保險費送金單或收據

   　　　   辦理核銷。

請公所人員列席
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第一次會議紀錄
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一、開會時間：114年3月21日

二、開會地點：本會議事廳。

三、出席代表：蔡主席誌山、林副主席金玲、李代表明恭、

      　      李代表居安、李代表國平、李代表日有、

        　    廖代表高源、李代表日存、梁代表献東、

              林代表基明、蔡代表日生

四、列席人員：鄉長李泓儀、秘書廖坤猛、民政課課長黃茗綉、

              財政課課長吳秀蓮、建設課課長羅建評、農業課

              課長詹健宗、社會課課長鄧順廷、人事室主任李

              姿慧、主計室主任楊戴州、政風室主任李培銘、

              幼兒園園長李若苓、清潔隊隊長曾淑貞、圖書館

              管理員廖世宗、市場管理員李日傑、殯宗所所長

              侯信強代

主席：蔡主席誌山       司儀：李秘書文正     紀錄：李怡憑

李秘書文正：114年3月21日第22屆第11次及第12次臨時會，會議

            開始。代表動態，本會目前核定代表有11位，已達

            法定開會人數，請主席宣布開會，進行議程，以上

            。

蔡主席誌山：開始開會。

李秘書文正：經過預備會議各位代表的討論，這次臨時會的議程

            沒有變更，按照議定的議程進行。

報告事項、討論事項 (文詳議決案篇)

散會



第二次會議紀錄

一、開會時間：114年03月24日

二、開會地點：本會議事廳。

三、出席代表：蔡主席誌山、林副主席金玲、李代表明恭、

            李代表居安、李代表國平、李代表日有、

            廖代表高源、李代表日存、梁代表献東、

            林代表基明、蔡代表日生

四、列席人員：鄉長李泓儀、秘書廖坤猛、民政課課長黃茗綉、

              財政課課長吳秀蓮、建設課課長羅建評、農業課

              課長詹健宗、社會課課長鄧順廷、人事室主任李

              姿慧、主計室主任楊戴州、政風室主任李姿慧代

              、幼兒園園長李若苓、清潔隊隊長曾淑貞、圖書

              館管理員廖崇輝代、市場管理員李日傑、殯宗所

              所長廖崇輝

主席：蔡主席誌山       司儀：李秘書文正   　紀錄：李怡憑

報告事項、討論事項、審議議案(文詳議決案篇) 

散會
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第三次會議紀錄

一、開會時間：114年3月25日

二、開會地點：本會議事廳。

三、出席代表：蔡主席誌山、林副主席金玲、李代表明恭、

     　       李代表居安、李代表國平、李代表日有、

       　     廖代表高源、李代表日存、梁代表献東、

              林代表基明、蔡代表日生

四、列席人員：鄉長李泓儀、秘書廖坤猛、民政課課長黃茗綉、

              財政課課長吳秀蓮、建設課課長羅建評、農業課

              課長詹健宗、社會課課長鄧順廷、人事室主任李

              姿慧、主計室主任楊戴州、政風室主任李培銘、

              幼兒園園長李若苓、清潔隊隊長曾淑貞、圖書館

              管理員廖世宗、市場管理員李日傑、殯宗所所長

              廖崇輝

主席：蔡主席誌山       司儀：李秘書文正     紀錄：李怡憑

討論事項、審議議案(文詳議決案篇)。

散會
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第四次會議紀錄

一、開會時間：114年3月26日

二、開會地點：本會議事廳。

三、出席代表：蔡主席誌山、林副主席金玲、李代表明恭、

      　      李代表居安、李代表國平、李代表日有、

        　    廖代表高源、李代表日存、梁代表献東、

          　  林代表基明、蔡代表日生

四、列席人員：鄉長李泓儀、秘書廖坤猛、民政課課長吳秋毅代

              、財政課課長吳秀蓮、建設課課長羅建評、農業

              課課長詹健宗、社會課課長鄧順廷、人事室主任

              李姿慧、主計室主任楊戴州、政風室主任李培銘

              、幼兒園園長李若苓、清潔隊隊長曾淑貞、圖書

              館管理員廖世宗、市場管理員廖崇輝代、殯宗所

              所長廖崇輝

主席：蔡主席誌山    司儀：李秘書文正        紀錄：李怡憑

討論議案、審議議案(文詳議決案篇)

散會
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第五次會議紀錄

一、開會時間：114年3月27日

二、開會地點：本會議事廳。

三、出席代表：蔡主席誌山、林副主席金玲、李代表明恭、

        　    李代表居安、李代表國平、李代表日有、

          　  廖代表高源、李代表日存、梁代表献東、

            　林代表基明、蔡代表日生

四、列席人員：鄉長李泓儀、秘書廖坤猛、民政課課長黃茗綉、

              財政課課長吳秀蓮、建設課課長羅建評、農業課

              課長詹健宗、社會課課長鄧順廷、人事室主任李

              姿慧、主計室主任楊戴州、政風室主任李培銘、

              幼兒園園長李若苓、清潔隊隊長曾淑貞、圖書館

              管理員廖世宗、市場管理員李日傑、殯宗所所長

              廖崇輝

主席：蔡主席誌山      司儀：李秘書文正      紀錄：李怡憑

討論議案、審議議案(文詳議決案篇)

散會
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第六次會議紀錄

一、開會時間：114年3月28日上午10點10分至10點30分

二、開會地點：本會議事廳。

三、出席代表：蔡主席誌山、林副主席金玲、李代表明恭、

      　      李代表居安、李代表國平、李代表日有、

        　    廖代表高源、李代表日存、梁代表献東、

          　  林代表基明、蔡代表日生

四、列席人員：鄉長李泓儀、秘書廖坤猛、民政課課長黃茗綉、

          　　財政課課長吳秀蓮、建設課課長羅建評、農業課

          　　課長詹健宗、社會課課長鄧順廷、人事室主任李

          　　姿慧、主計室主任楊戴州、政風室主任李培銘、

          　　幼兒園園長李若苓、清潔隊隊長曾淑貞、圖書館

          　　管理員廖世宗、市場管理員李日傑、殯宗所所長

          　　廖崇輝

主席：蔡主席誌山    司儀：李秘書文正        紀錄：李怡憑

李秘書文正：各位大家早，今天是中華民國114年3月28日，是第

          　22屆第11次及第12次臨時會的第 6 次會，上午的議

          　程是討論議案，已達法定開會人數，請主席宣布開

          　會，進行議程，以上。

蔡主席誌山：開始開會。

李秘書文正：崙背鄉公所於3月21日提案「教育部體育署補助辦

          　理雲林縣崙背鄉禾埕籃足球場新建計畫，經費共計

          　新台幣1600萬元」墊付乙案，相關資料置於各位代
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          　表桌上，是否列入第 7 號議案，請主席諮議各位代

          　表。

蔡主席誌山：各位代表如果沒有意見，本案列入第七號議案？

          　(無意見)

一、討論議案、審議議案(文詳議決案篇)

二、臨時動議(文詳議決案篇)。

三、宣讀會議紀錄

    李秘書文正：本次臨時會議決諮議出席代表，本次臨時會共

          　　　討論7個議案：第1號議案，議決是「照原案通

          　　　過」；第 2 號議案，議決是「照原案通過」；

          　　　第3號議案，議決是「照原案通過」；第4號議

          　　　案，議決是「照原案通過」；第 5 號議案，議

          　　　決是「照原案通過。」；第 6 號議案，議決是

          　　　「照原案通過」；第 7 號議案，議決是「照原

          　　　案通過」。這是本次臨時會所議決的結論。

四、閉會

主席宣布散會。

散會
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參、分 類 紀 錄

第二篇

議決案
(討論議案、臨時動議)



鄉公所提案

編號：第1號案    類別：主計     提案人：崙背鄉公所

案由：檢送本所民國113年度動支第二預備金案，請 審議賜復。

理由：依據預算法第70條規定辦理。

辦法：請　貴會審議通過後准予備查。

表決情形：在席代表數11人。

贊成：在席代表一致無異議通過。

議決：照原案通過。
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編號：第2號案    類別：社會    提案人：崙背鄉公所

案由：雲林縣政府同意補助本鄉中厝社區發展協會辦理「崙背鄉

　　　中厝社區活動中心建築物整修工程」案，計新台幣 476 萬

　　　元。請惠允審議。

理由：依據雲林縣政府114年 1月 2日府社救一字第1132677257號

　　　函辦理。

辦法：請  貴會議決同意墊付 ，本案將納入 115 年度總預算進行

　　　帳務轉正。

表決情形：在席代表數11人。

贊成：在席代表一致無異議通過。

議決：照原案通過。
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編號：第3號案    類別：圖書館   提案人：崙背鄉公所

案由：請貴會同意墊付「2024年麥寮汽電股份有限公司促協金補

　　　助計畫」：(一)2024年補助型促協金計新台幣金額計新台

　　　幣1,030,000元。請 審議惠復。

理由：依據台塑企業麥寮管理部 114 年 2 月 10 日 (114) 麥總字第

　　　24FD00094865號函辦理。

辦法：請 貴會惠予同意墊付，俟115年度總預算進行帳務轉正。

表決情形：在席代表數11人。

贊成：在席代表一致無異議通過。

議決：照原案通過。
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編號：第4號案     類別：建設    提案人：崙背鄉公所

案由：敦請貴會同意墊付麥寮汽電股份有限公司「2024年度麥寮

　　　汽電股份有限公司促協金補助計畫」核定案件之補助款，

　　　詳如說明，請審議惠復。

理由：一、依據台塑企業麥寮管理部114年02月10日(114)麥總字

　　　　　第24FD00094865號函辦理。

      二、旨揭核定計畫為2024年專案型促協金 -「崙背鄉羅厝

　　　　　村及崙前村路面改善工程」總金額計新台幣 300 萬元

　　　　　整。

辦法：敬請貴會惠予同意先行墊付，俟編列 115 年度總預算時歸

　　　墊轉正。

表決情形：在席代表數11人。

贊成：在席代表一致無異議通過。

議決：照原案通過。
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編號：第5號案     類別：社會    提案人：李明恭代表

案由：雲林縣政府同意補助本鄉社團法人老人會執行「雲林縣崙

　　　背 鄉老人活動中心門窗及牆面整修計畫」案，計新台幣

　　　350萬元。請 惠允審議。

理由：依據雲林縣政府 114年 2月11日府社老二字第1142612136B

　　　號函辦理。

辦法：請 貴會議決同意墊付，本案將納入115年度總預算進行帳

　　　務轉正。

表決情形：在席代表數11人。

贊成：在席代表一致無異議通過。

議決：照原案通過。
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編號：第6號案     類別：民政    提案人：崙背鄉公所

案由：敦請貴會同意墊付崙背2025客家節慶歡樂詔安年「小龍舞

　　　詔迎新春」活動，客家委員會同意補助新台幣80萬元；雲

　　　林縣政府同意補助新台幣10萬元整；公所配合自籌款30萬

　　　5,036元整，共計1,205,036元整。惠請  審議。

理由：一、依據客家委員會114年2月19日客會傳字第1130011165

　　　　　號及雲林縣政府114年3月7日府民業一字第1142107360

　　　　　號函辦理。

　　　二、本案經客家委員會於 2 月19日核定同意補助新台幣80

　　　　　萬元整；雲林縣政府同意補助新台幣10萬元整；本所

　　　　　自籌30萬5,036元整。

辦法：敬請貴會惠予同意先行墊付，俟編列 115 年度總預算時歸

　　　墊轉正。

表決情形：在席代表數11人。

贊成：在席代表一致無異議通過。

議決：照原案通過。
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編號：第7號案    類別：民政     提案人：崙背鄉公所

案由：惠請貴會同意墊付教育部體育署補助本所辦理「雲林縣崙

　　　背鄉禾埕籃足球場新建計畫」，經費共計新台幣1600萬元

　　　整，請 審議惠復。

理由：一、依據教育部體育署114年3月17日臺教體署設(一)字第

　　　　　1140600326號函及雲林縣政府114年3月18日府教體二

　　　　　字第1140519080號函辦理。

　　　二、本案業經教育部體育署同意補助新台幣1280萬元整，

　　　　　地方自籌(縣府及公所) 320 萬元整，總經費計新台幣

　　　　　1600萬元整。

辦法：敬請  貴會議決同意墊付，本案將納入 115 年度總預算進

　　　行帳務轉正。

表決情形：在席代表數11人。

贊成：在席代表一致無異議通過。

議決：照原案通過。
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臨時動議：

蔡主席誌山：各位代表有什麼要臨時動議的？請發言，請副主

　　　　　　席。

林副主席金玲：建設課長麻煩一下。

蔡主席誌山：請建設課課長。

林副主席金玲：課長，有關去年颱風以後，有一些路燈，包括…

　　　　　　　，我知道路燈已經有新發包的一批，但是到目前

　　　　　　　也沒有什麼進度，大家都在問，因為有一些有通

　　　　　　　報，出去村民都會問，修路燈何時要出來，怎麼

　　　　　　　都沒有消息，這個進度是不是可以快一點，還有

　　　　　　　一些反光鏡，該修理的、該增加的，應該要拜託

　　　　　　　村里幹事，稍微巡視一下，村長通報，趕快整修

　　　　　　　起來，不然有的真的蠻危險的，尤其是有一些縣

　　　　　　　道方面，我知道縣道那方面是由縣政府那邊，也

　　　　　　　是要先提報一下，這樣子，以上。

建設課課長：建設課報告，有關路燈部分，材料全部都已經進來

　　　　　　，至於說村民反應說還沒修，可能是前一段時間，

　　　　　　因為我們在上個禮拜，我們清點過，基本上都修復

　　　　　　完畢了，那如果說還有村民說他的還沒修，有可能

　　　　　　是最近發生的，而且我們都有馬上派工去修，我們

　　　　　　確實有清點過一次，上次有村民打來，我們就有清

　　　　　　點過一次，我們那邊都有做紀錄。

            



林副主席金玲：因為有的是去年度就申請的，主辦的跟我說要發

　　　　　　　包，可是是第一階段，請問有沒有第二階段發包

　　　　　　　的？

建設課課長：他發包應該是燈具吧，燈具都已經交貨了，而且都

　　　　　　修了，我們還有開口契約的廠商，我們工班如果來

　　　　　　不及去修，我們會派開口契約廠商去修，我上禮拜

　　　　　　特別有清查過一次，我有看登記簿好像都已經…，

　　　　　　應該是都已經修復完畢。

林副主席金玲：已經修了？

建設課課長：對，應該是前一陣子。

林副主席金玲：就是因為再申請的，還沒有發包就是了，還是目

　　　　　　　前申請的沒有發包還有幾支？

建設課課長：上禮拜清點過了，沒有，那時候清點只剩一支，那

　　　　　　一支也修復完畢了，到這個禮拜為止，我看他們也

　　　　　　都有在修復，那至於說颱風期間，可能是那段期間

　　　　　　突然壞了很多，那燈具還沒進來，所以那時候去延

　　　　　　誤到，但是我有問過他們，就是說颱風期間報修的

　　　　　　，都已經修復了，如果說副座還有村民在反應，我

　　　　　　們再派員去紀錄還有哪裡路燈還沒亮的，有一個地

　　　　　　方說好像一整排沒亮，那個我們有問過，不是燈具

　　　　　　問題，是台電的問題。

林副主席金玲：我們豐榮公墓那邊，長期那個轉彎處…，就是豐
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　　　　　　　榮派出所轉彎過去，那一段路燈，長期都沒有在

　　　　　　　亮，已經好幾年了，我好像反應也沒有什麼效果

　　　　　　　，不知道是不是要公路的，還是我們崙背的，那

　　　　　　　裡差不多五盞燈，而且那裡路段又很黑暗。

建設課課長：所以到現在還是不亮？

林副主席金玲：還沒有亮，晚上可以去看看。

建設課課長：好，那我記錄下來。

林副主席金玲：麻煩一下，謝謝。

建設課課長：有關反射鏡的部分，以後只要代表反應，我們會趕

　　　　　　快派工，請他先施作，基本上我們派工是會累積一

　　　　　　定的數量才發文，但是這幾天我討論的是說，比較

　　　　　　緊急，像水溝蓋或是一些緊急的反射鏡，或是倒塌

　　　　　　的有危險性的，我們請廠商先去施作，然後我們再

　　　　　　補派工單，以上報告。

林副主席金玲：謝謝。

蔡主席誌山：各位代表，不知道有沒有什麼意見？請李日存代表

　　　　　　。

李代表日存：請建長。

蔡主席誌山：請建設課課長。

李代表日存：建長，我們崙前，在三民街那邊，那裡有地下化，

　　　　　　路燈修理很多次，常常遇到下雨，就壞掉，你看能

　　　　　　不能正式行文給電力公司，看能不能克服，那個不
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　　　　　　是我們維修的問題，那是裡面管線的問題。第二件

　　　　　　，崙前活動中心，可以說是很無奈，那是村民大家

　　　　　　拿錢去買的土地，我們鄉長、縣長都有幫忙出錢，

　　　　　　我和日有兩個代表，在村里走，常常被理事長念，

　　　　　　兩個代表在做什麼，進度也沒有，到底是什麼問題

　　　　　　，我去問包商，他說設計公司消防的問題，我是覺

　　　　　　得他們推來推去，我們也沒辦法，你是算業主，前

　　　　　　一陣子，找不到課長，好不容易你來了，你在這裡

　　　　　　跟大家報告，現在的情形和未來的進度是如何？

建設課課長：建設課報告，我先報告路燈的部分，路燈的部分如

　　　　　　果說有經常性損壞的話，那我們就專案辦理，像代

　　　　　　表交辦的，我們會去看一下地點，我們就發文給電

　　　　　　力公司，來檢查一下，看電力的問題，因為他們現

　　　　　　在修理都是看簿子的紀錄，先報的先修理，除非有

　　　　　　比較緊急的，他才會插隊，所以路燈如果有代表說

　　　　　　的這種情形，我就專案下去辦理，我們趕快發文給

　　　　　　電力公司，第二件就是崙前活動中心，就是因為之

　　　　　　前，消防的問題，所以去變更窗戶，窗戶現在變更

　　　　　　起來，有超過契約金額，所以變成…，我們也一直

　　　　　　都有在辦，就是說還要簽後擴，後擴超過契約金額

　　　　　　，我們變成還要動用其他的預算去支應，還要報縣

　　　　　　府，等下來，我們要跟廠商議價，現在比較麻煩的
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　　　　　　是，因為超過半年，廠商要提出解約，所以我們最

　　　　　　近會找他們來協調，萬一如果他真的沒心要做，我

　　　　　　們會看看是不是有廠商願意銜接，目前的進度是百

　　　　　　分之67，如果說他真的無心的話，我們看看是怎麼

　　　　　　處理，我之前有跟他溝通，是說就剩最後了，趕快

　　　　　　結束，大家就這樣趕快做完，趕快請款，我們趕快

　　　　　　結案，因為確實之前他停工已經超過半年了，他有

　　　　　　發文來說要解除契約，我盡量是不要朝這個方向，

　　　　　　但萬一真的，這個廠商覺得…，我們只好再找另外

　　　　　　一家廠商，好一點的，趕緊完工，至於說進度我預

　　　　　　估，最近報上去，縣府應該一兩個禮拜會回來，縣

　　　　　　府回來同意後，我們趕快進行，看是跟這個廠商議

　　　　　　價，還是怎麼樣，應該是…，他剩外牆和窗戶裝一

　　　　　　裝，所以說復工的話，應該是一個月之內就完工，

　　　　　　大概抓四五月那邊，差不多抓四五月完工，完工再

　　　　　　驗收，應該抓一個月，可能會拖一下到六月，我們

　　　　　　已經盡力了。

李代表日存：萬一如果解約後，又要發包去做，繞來繞去不知道

　　　　　　拖到哪時，現在設計公司有什麼回答？設計公司建

　　　　　　築師，消防問題，是設計的問題還是施工的問題？

　　　　　　窗戶的問題？

建設課課長：消防規範，應該是當初設計…。
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李代表日存：設計問題還是施工問題？

建設課課長：設計問題。

李代表日存：對啊，設計問題，設計公司要承擔這個問題，人家

　　　　　　是照圖施工，設計沒符合消防，還拖來拖去，難怪

　　　　　　人家會想要解約，解約也是保護自己嘛，是不是？

　　　　　　所以我希望課長積極督促，好嗎？

建設課課長：現在進行到，變更設計在改，超過契約金額，所以

　　　　　　變成說，我們又簽後擴，所以有點去拖到時間。

李代表日存：差多少錢？

建設課課長：差四萬多。

李代表日存：四萬多，我們公所不能處理嗎？

建設課課長：不是那個問題，超過預算金額，變成我們還要簽一

　　　　　　筆錢，補那筆錢，所以會去拖到一點時間，不是錢

　　　　　　的問題。

李代表日存：這樣，好，再拜託課長。

建設課課長：這件其實我們都有在進行，只是說，因為最近他這

　　　　　　個有程序上要跑，所以有點去拖到，那等到它縣府

　　　　　　回來，我們就會很快了，剛剛跟你報告的，差不多

　　　　　　時程抓這樣子。

李代表日存：可以這樣順利最好了，謝謝。

林副主席金玲：他應該繼續。

建設課課長：我當然是希望他繼續…。
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林副主席金玲：還是要，不然以後對他的聲望很不好。

建設課課長：對。

李代表日存：好，謝謝。

蔡主席誌山：各位代表還有什麼意見？我們請李國平代表。

李代表國平：我請秘書。

蔡主席誌山：請秘書。

李代表國平：秘書，我們當初停車場跟廠商簽訂的契約是怎麼簽

　　　　　　的？

廖秘書坤猛：簽訂契約。

李代表國平：對，我們是只有收權利金嗎？停車場的部分，我們

　　　　　　是完全委外經營吧？

廖秘書坤猛：對啊，委外經營。

李代表國平：當初我們是怎樣跟他簽定的？

廖秘書坤猛：我們程序就上網，他來標，你說收費…。

李代表國平：我們一年跟他收多少的權利金？

廖秘書坤猛：因為權利金是看他的收入，收入的%數。

李代表國平：收入的％數，我現在就是有一個問題，我們現在停

　　　　　　車場使用率非常的低，探討的第一原因，一般的停

　　　　　　車場都是一個小時不用收費，但是獨獨只有我們崙

　　　　　　背是半個小時不用收費，半個小時免收費，變成周

　　　　　　圍，並沒有改善我們建國路和南昌路這邊交通狀況

　　　　　　，違停也是一堆，所以是不是應該要來調整，朝一

～30～



　　　　　　個小時免費，一個小時在菜市場買個菜，還是去農

　　　　　　會存個錢領個錢，半小時這個時間是不是有比較短

　　　　　　，是不是影響到我們鄉民使用率偏低，這是不是一

　　　　　　個我們應該檢討的問題，是不是應該朝一個小時，

　　　　　　既然我們的權利金是收％數的，放著沒用，不如增

　　　　　　加它的使用率，增加一個小時，是不是他有可能停

　　　　　　二個小時第三個小時，但是他連進去都不進去，我

　　　　　　們收進來的錢是不是相對比較少，這個是不是應該

　　　　　　朝一個小時來改善？

廖秘書坤猛：我們最近會檢討，檢討它的使用率和收費，其實收

　　　　　　費都不高。

李代表國平：對，所以我們的半小時影響到這些意願，是不是改

　　　　　　成一個小時。

廖秘書坤猛：對，我們有幾個方向，第一是調整免費時間，這也

　　　　　　是一個方向，另外就是減少收費，比如說現在是一

　　　　　　個小時20元，改成15元。

李代表國平：我們等於就是61分鐘開始收40元。

廖秘書坤猛：我們當初收費的原因是不要讓人家佔有，活化。

李代表國平：對，最主要不是以營利為目的，但是變成改這個半

　　　　　　小時，我發現平常白天大概2台3台車，超過 5 台車

　　　　　　的機會非常低，禮拜六禮拜日看有沒有，使用率相

　　　　　　當低，但是你看建國路的交通越來越差，併排停車
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　　　　　　的越嚴重，我們當初的美意，希望車可以進去停，

　　　　　　不要併排，但是我發現這個問題，並沒有解決，建

　　　　　　國路那邊整個交通是越來越亂，因為那邊免費的停

　　　　　　車格，長期都被佔有，原本在裡面的現在移到外面

　　　　　　，還有一些做生意的佔有，這個部分，我們是不是

　　　　　　研議朝一個小時的方向來調整。

廖秘書坤猛：我們會檢討這個方向，再跟代表會報告。

李代表國平：好。

廖秘書坤猛：好，謝謝。
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蔡主席誌山致開會詞要旨：

    李鄉長、廖秘書、各課室主管、本會各位同仁，大家

早安，本次臨時會各位代表都很認真審議議案，希望公所

對本會的決議案能順利執行，共謀鄉政之發展，最後，祝

各位身體健康萬事如意。

蔡主席誌山致閉會詞要旨：

    李鄉長、廖秘書、公所各課室主管、本會各位同仁，

大家早安，本次臨時會各位代表都很認真審議議案，希望

公所對本會的決議案能順利執行，共謀鄉政之發展，最後

，祝各位身體健康萬事如意。

李鄉長泓儀致閉會詞要旨：

    主席、副主席及各位代表先進，感謝你們對本所提出

的議案的支持，我們會好好的運作執行，感謝大家，謝謝

。

演    詞
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主席報告
並無錯誤
無人異議

主席報告
並無錯誤
無人異議

主席報告
並無錯誤
無人異議

主席報告
並無錯誤
無人異議

主席報告
並無錯誤
無人異議

大會議決案諮議情形一覽表

照原案通過

照原案通過

照原案通過

照原案通過

照原案通過

   議   決
諮議情形
 及結果

議案別 編號類別

主計

社會

圖書

建設

社會

案        由

鄉公所

提案

鄉公所

提案

鄉公所

提案

鄉公所

提案

鄉公所

提案

1

2

3

4

5

檢送檢送本所民國113年

度動支第二預備金案，請

審議賜復。

雲林縣政府同意補助本鄉

中厝社區發展協會辦理「

崙背鄉中厝社區活動中心

建築物整修工程」案，計

新台幣476萬元。請惠允

審議。

請貴會同意墊付「2024年

麥寮汽電股份有限公司促

協金補助計畫」:(一 )

2024年補助型促協金計

新 台 幣 金 額 計 新 台 幣

1,030,000元。請  審議惠

復。

敦請貴會同意墊付麥寮汽

電股份有限公司「2024年

度麥寮汽電股份有限公司

促協金補助計畫」核定案

件之補助款，詳如說明，

請審議惠復。

雲林縣政府同意補助本鄉

社團法人老人會執行「雲

林縣崙背鄉老人活動中心

門窗及牆面整修計畫」案

，計新台幣350萬元。請 

惠允審議
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   議   決
諮議情形
 及結果

議案別 編號類別 案        由
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主席報告
並無錯誤
無人異議

主席報告
並無錯誤
無人異議

照原案通過

照原案通過

民政

民政

鄉公所

提案

鄉公所

提案

6

7

敦請貴會同意墊付崙背

2025客家節慶歡樂詔安年

「小龍舞詔迎新春」活動

，客家委員會同意補助新

台幣80萬元；雲林縣政府

同意補助新台幣10萬元整

；公所配合自籌款30萬

5,036元整，共計1,205,036

元整。惠請  審議。

惠請貴會同意墊付教育部

體育署補助本所辦理「雲

林縣崙背鄉禾埕籃足球場

新建計畫」，經費共計新

台幣1600萬元整，請 審

議惠復。



雲林縣崙背鄉民代表會

主  席   蔡 誌 山

副主席   林 金 玲

秘  書   李 文 正

中華民國 114 年 3 月 28 日
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